

DEPORTES | Fútbol

El Priego C.F. merece más ante La Rambla

Los prieguenses cayeron por la mínima en su desplazamiento al Municipal alfarero

Redacción

Lunes 6 de febrero de 2012 - 14:12



El Priego C.F. se trajo una derrota por la mínima en su visita al Municipal de la Rambla, dentro de la décimo novena jornada de liga en la Primera Provincial de Fútbol.

En un partido jugado de poder a poder entre dos aspirantes al ascenso de categoría, fue el conjunto local el que al final se llevó el gato al agua, y tres puntos que colocan a La Rambla en la segunda plaza de la

cl

Los jugadores de Félix Bermúdez merecieron más, merced al gran encuentro desarrollado, poniendo en numerosas ocasiones al cuadro alfarero contra las cuerdas, pero al final la fortuna pasó de largo para los de Priego, que sumaron así su cuarta derrota de la temporada.

Tras este resultado, el Priego se mantiene en los puestos altos, clasificado en la quinta plaza, ya que sus más inmediatos rivales tampoco pudieron vencer en sus respectivos compromisos.

Así, Castro del Río de confirma como un líder sólido al frente de la tabla, seguido por La Rambla tras su victoria ante los prieguenses. Por detrás, ninguno de los perseguidores pudo ganar, y a la derrota del Priego se unen las cosechadas por Cañete, Hornachuelos y Egabrense, que mantienen sus diferencias.

La próxima jornada traerá nuevos duelos directos entre aspirantes al ascenso, como los encuentros que enfrentarán a Castro del Río y La Rambla, o el derbi de la Subbética, que medirá a Egabrense y Priego en la vecina localidad de Cabra.